

平成30年1月定例教育委員会 会議録

1 開催期日 平成30年1月25日(木)

開会 午後 1時28分

閉会 午後 2時49分

2 開催場所 役場 2階 会議室

3 出席者名 教育長 布施 東 雄

委員(教育長職務代理者) 諸 橋 志津子

委員 宮 下 静 子

委員 不二井 悟 史

委員 原 田 光 雄

局 長 菅 谷 吉 晴

局参事 泊 昌 司

次 長 荒 木 秀 人

係 長 朝 倉 恵 子

4 議 件

議案第1号 「信頼される教職員をめざして～教職員不祥事等防止マニュアル～」の修正について

報告第1号 教育委員会事務局職員の定期昇給について

5 議事の経過について

事務局の進行により、前会議録の承認を得た後、教育長から、寒波についての報告、1月の行事についての報告、向洋小学校のスキー合宿についての報告があり、会議録署名員に不二井委員及び原田委員を指名し、承認されました。

審議に入り、議案第1号及び報告第1号について説明があり、質疑応答が行われ、了承及び承認されました。

次に、2月の定例教育委員会の開催期日を2月26日(月)午後1時30分と決め、閉会しました。

* 主な質疑・応答等について

1月 定例教育委員会議事録

－ 教育長報告 －

今日も雪模様となりましたが、これで今年3回目の寒波で来週も続くとの天気予報です。私のところでは水道管が凍り、水が出なくなりました。そのような状況ながら子ども達は、今回の雪の量が予想より少なかったこともあり、若干遅れているバスもありましたがバスが動いていましたので、通常通りの授業を行いました。本日は大変寒いので小学校は3時過ぎで下校し、中学校は一昨日より部活動を休みにするよう指示を出してあります。

1月は大きな行事もなかったのですが、4日に仕事始め式、新年互礼会がありました。

また、7日には成人式を行いました。今年も例年通りのしっかりした子ども達が、トラブルもなく行うことができました。思い起こせば今年の子どもの一部は小学校からのやんちゃな軍団だったのですが、決して学力は低くなく良い成績を修めてくれているのではないかと思います。

21日には町長選挙でしたが、対抗馬が無く現町長が4期目の当選をいたしました。新聞等々で皆さんご覧になったかと思いますが、教育環境整備として将来的には小中一貫校にしたいという町長の意向が新聞で発表されましたという状況であります。

このことも踏まえて総合教育会議で話を聞いたり、意見を言ったりする場が設けられれば良いかと思っています。詳細についてはその他であります。そのことも踏まえてお話いただければと思います。

今日から向洋小学校がスキー合宿に行きました。穴水小学校は一度雪で延期になりまして、来月6、7日に行きます。道中が心配されていますが現地は雪の心配はありませんので、子ども達も楽しみにしていますので良いスキー合宿になって思い出を作ってくれればと思います。 以上です。

－ 議事 －

事務局長 議案第1号「「信頼される教職員をめざして～教職員不祥事等防止マニュアル～」の修正について」説明

諸橋委員 赤字の部分が今回修正された部分ですね。早急な対応をありがとうございます。

不二井委員 四角に囲んだところの上に「【事業の概要】」が必要かと思います。

事務局長 はい、わかりました。

原田委員 学校単位でこれを踏まえて学校長始め管理職員が徹底指導をすることもそれは当然のことで

それも大切なことですが、他人事のようにどうしても職員が受けて、例えば管理職員は結構事務所長や管理課長からいろいろお話があつて新聞記事もある程度は意識して我が学校だと見るのですが、先生方の中で全員がそのような意識を持つかどうかと思うのと、いささか「自分

はこんなことは無いわ」と言いながらも他の違反行為は平気でやっているという職員もいて、学校も指導するが教育長や事務所長等が話をする機会、管理職員は常に伺っていて十分に理解していると思いますが、機会があったら設けた方がいいのではないかと思います。現場の先生方一人一人がそういう自覚があるかなという極端な例ですが、全員理解しているのだろうか、そういう捉え方ができない先生も中にはいるという前提で、私は違うという意識があります。立場のある方がお話をされることによって、先生方は二重に意識を持つのではないかと思います。例えば免許状の返還というのも免許状を失くして初めて知る、管理職員はわかっているけど、先生方そういうことにつながっていくことがわかっていない。機会ある毎に話をすることによって将来的に先生方の財産になると思います。

教 育 長 毎月、校長協議会や教頭会を行っていますが、私が全職員の場に立つのは、年に2回ほどなので、こういう機会を持てば良いと思います。
個々の先生方まで伝わっているのかが危惧されるので、そう捉えてしまったら困ります。

原 田 委 員 効果があるかどうかはわかりませんが、大切なことかと思えます。

教 育 長 モラルが崩壊しているというニュースが大変多いです。物作りをしていた時とは、ずれてきたなと思っています。どうして伝えていけば良いのか。介護や医療現場で働く若者がいなくなる。先生方には機会をみて話をしたいと思っています。

不 二 井 委 員 これは配られるのですか。

事 務 局 長 はい、配付いたします。

宮 下 委 員 配るだけではだめなので、チェックを提出させるとかしなければならないのではないですか。

教 育 長 学校長には提出しています。
よろしいでしょうか。

全 員 はい。

教 育 長 では次に報告第1号です。

事 務 局 長 報告第1号「教育委員会事務局職員の定期昇給について」説明

教 育 長 よろしいでしょうか。

全 員 はい。

教 育 長 それではその他です。
1番目に「いじめ・不登校について」です。

朝倉係長（詳細説明）

教育長 何かありますか。

原田委員 早目に親も先生方も対応されるといいかと思います。

朝倉係長（途中省略）

宮下委員 子どもに片付けよという前に親が正さなければならないのではないのでしょうか。

朝倉係長（途中省略）

諸橋委員

教育長 何かご意見、ご質問等ございませんか。
よろしいでしょうか。

全 員 はい。

事務局長 冒頭に教育長よりお話がありましたが、インフルエンザの報告をいたします。
現時点ですが、インフルエンザ罹患者が、穴水小学校10名、向洋小学校9名、穴水中学校1名ですが、熱発者が倍以上いるということです。

原田委員 うがいと手洗いの習慣ですよ。

教育長 はい。
では、次に2月の行事予定です。

事務局長（2月行事予定について説明）
7日は「立志のつどい」です。出席方、どうぞ、よろしく願いいたします。
北川委員におかれましては、5日に新任教育委員研修会ということです。よろしく願いいたします。

教育長 そのほかございませんか。

朝倉次長 新しい試みで、穴水高等学校の野球部が4日と7日に放課後児童クラブへ出向きまして、野球教室を行います。

原田委員 いいことですね。

教育長 では、2月の定例教育委員会の日程を決めましょう。

(日程調整)

教 育 長 では次回定例教育委員会は、2月26日(火)午前10時から行います。
他にありませんか。
以上、これで定例教育委員会を終わりたいと思います。

以 上

穴水町教育委員会会議規則(昭和31年教育委員会規則第2号)第15条第2項の規定により、署名する。

会議録署名員

教 育 委 員

教 育 委 員
